

{vozstart}



Inminente, la entrega de México

Las fuerzas políticas se preparan para asaltar, nuevamente, los más altos puestos de poder, con base en las facilidades que les otorga un sistema democrático débil y laxo.

Débil, porque es incapaz de hacer prevalecer la fuerza del Derecho por encima de la fuerza de los poderes institucionales y fácticos. Prueba de ello es la burda manera de designar precandidatos presidenciales por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y los partidos de izquierda, Partido de la Revolución Democrática, Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano.

Laxo, porque permite todo tipo de prácticas dudosas e ilegítimas, como la alianza del propio PRI con el PANAL, de Elba Esther Gordillo, y el PVEM, tan ligado a Televisa. Hace doce años, el Verde fue aliado de Fox. Hoy lo es de Peña Nieto. Hace seis años, Gordillo fue patrocinadora de Felipe Calderón; hoy lo es de Peña Nieto. La misma Elba Esther fue secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI y la expulsaron. Hoy es una de las principales operadoras del precandidato presidencial priista.

Punto Crítico

Escrito por Jorge Santa Cruz
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:42



Reconstrucción XXI

Punto Crítico

Escrito por Jorge Santa Cruz
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:42

